
 

Ghirelli Lega Pro: Società incentivino con agevolazioni l'affluenza del
pubblico

  

Nella seconda giornata di campionato il Presidente della
Lega Pro, Francesco Ghirelli si è recato al “Domenico
Francioni” di Latina per assistere alla partita dei padroni di
casa contro la Paganese. Ad accoglierlo il numero uno dei
pontini Antonio Terraciano.
“Sentire il calore degli spettatori sulle gradinate fa sempre un bell’effetto.
Avevamo perso questa piacevole abitudine. A Latina c’è sempre grande
partecipazione, come in tutti i campi della nostra Lega”. Afferma il
Presidente Francesco Ghirelli nella nota della Lega Pro. “Il Latina Calcio si
è meritata il ripescaggio in Lega Pro, avendo una solida organizzazione
societaria ed uno stadio adeguato. Oggi, in un calcio che cerca la sua
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ripresa convivendo con la pandemia, hanno fatto la scelta giusta, quella
che auspico possano fare tutte le nostre squadre: incentivare una
partecipazione più ampia possibile di pubblico con agevolazioni per gli
spettatori”.

“E’ un onore avere con noi, alla prima stagionale, il Presidente di Lega
Ghirelli, la massima istituzione del nostro calcio”. Dice il Presidente
neroazzurro Antonio Terraciano. “Il Latina ha pensato di venire incontro
alle categorie under 14, agli over 65 ed alle donne. La risposta è stata
buona e sicuramente ripeteremo l’iniziativa. Tutti insieme dobbiamo
cercare di far tornare gli stadi ad essere pieni come prima della pandemia.
Solo con la vaccinazione e con iniziative per i tifosi possiamo farcela”.
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